



Analizan reforma priistas y Sedena

CLAUDIA SALAZAR

Diputados del PRI se reunieron ayer con el Secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, para analizar la iniciativa de reforma que plantea extender de 5 a 9 años el periodo en que el Ejército realizará tareas de seguridad pública.

Los legisladores fueron invitados a un desayuno por el titular de la dependencia.

El encuentro se dio en medio de los reclamos de las dirigencias del PAN y el PRD hacia el PRI respecto de dicha propuesta, al acusar que prolonga las acciones de militarización del país, así como del reconocimiento que ha hecho Morena a los priistas por impulsar una reforma al gusto del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nos reunimos con el titular de la Sedena, @Luis_C_Sandoval, para presentar las preocupaciones de la ciudadanía ante la inseguridad que se vive en todo el país.

“Expusimos la necesidad urgente de atender el tema y la importancia de no dejar que el crimen organizado siga avanzando”, indicó en Twitter el dirigente del PRI, Alejandro Moreno.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que los priistas están convencidos de que su propuesta es la adecuada para ayudar a consolidar la Guardia Nacional.

“El PRI tiene una relación histórica con el Ejército, uno de sus movimientos, de su estructura orgánica fue el vinculado al Ejército”, señaló Mier.

Es tal la relación, dijo, que el PRI suele postular a Generales o militares en re-

tiro a cargos de elección.

En la reunión, agregó el morenista, se intercambiaron puntos de vista sobre la prórroga de cuatro años que se propone para que militares puedan participar en labores de seguridad pública, modificando el quinto artículo de la reforma constitucional con la que se creó la Guardia Nacional, ampliando el plazo límite de 2024 a 2028.